

Cerro de las Tres Cruces



"El Cerro de las Tres Cruces tiene una altura de 1.480 metros sobre el nivel del mar su principal atractivo son las Tres Cruces ubicadas en la cima el cerro este monumento es motivo de peregrinación de cientos de fieles. El camino para llegar a la cima es escarpado y con un alto grado de esfuerzo para quienes deciden recorrerlo es esto precisamente uno de los motivos de muchas personas para subir el cerro. La vegetación corresponde al bosque tropical seco especies como: Ceiba Blanca negrillo guayacán solo por mencionar algunos de la misma forma la fauna es asociadas a este ecosistema y se pueden encontrar: serpientes Lagartijas escarabajos así disfrutar de aves que habitan en este lugar el pechirojo azulejo el carpintero real la tangara multicolor el gavián caminero son solo algunas de las aves que es posible apreciar durante la visita al cerro de las tres Cruces. Otras especies como Búhos micos y guatines también es posible apreciarlos. "